



# Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu Polres Sukabumi Terus Melibatkan Warga dalam Program Kamtibmas: DDS di Kp.Cidahu Tonggoh

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 9, 2023 - 13:34



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu  
-6°46'19", 106°45'1", 642,4m  
09/12/2023 10:51:52

Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu Polres Sukabumi Terus Melibatkan Warga dalam Program Kamtibmas: DDS di Kp.Cidahu Tonggoh

Kapolsek Cidahu dengan penuh hormat melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, Bripka Rudhi Nugraha. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu, 09 Desember 2023, dimulai pukul 10.51 WIB hingga selesai, di Kampung Cidahu Tonggoh, RT 013/04, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bhabinkamtibmas berhasil menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat di Kampung Cidahu Tonggoh. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta membangun kerjasama yang lebih erat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Bripka Rudhi Nugraha menyampaikan dan mengimplementasikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, Efisien). Program ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan. Bripka Rudhi memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan, khususnya pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor), serta tindak kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Bripka Rudhi juga menyampaikan informasi kontak HOTLINE / WA YANDUAN-INFORMASI 0811-1699-110 Polres Sukabumi, serta kontak pribadi Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, yaitu 081352897897 guna menginformasikan jika terjadi tindak pidana di lingkungan sekitar bisa menghubungi nomor tersebut agar dapat teratasi dengan segera.

Dalam sambutannya, Bapak Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi terhadap kesigapan dan dedikasi Bhabinkamtibmas Desa Tangkil. "Saya sangat mengapresiasi upaya Bripka Rudhi Nugraha dalam melibatkan masyarakat melalui kegiatan DDS. Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat akan semakin memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cidahu," ujar Bapak Kapolres Sukabumi.